



## Síntesis de medios

01 de septiembre de 2022

### Primeras Planas

Dan el control total de Guardia a Sedena  
Violencia deja sin clases a 3 municipios e Michoacán  
Guardia Nacional hará tareas de inteligencia  
Israel Vallarta se metió conmigo por acechar a judíos, declara El Gólem  
Controlará Sedena a la GN, pero seguirá como cuerpo civil  
Aceleran envío de reforma de la GN a Diputados y van por pronto aval  
Crece 27% pensión para los adultos mayores  
Reviven caso New's Divine  
Nomás no hay goles

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Cae defraudador

Un sujeto dedicado a la compra de vehículos de lujo que pagaba con cheques sin fondos fue capturado por la policía capitalina en calles de la colonia Xoco, alcaldía Benito Juárez, informó **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana. En su cuenta de Twitter, el jefe de la policía capitalina agregó que al momento de ser capturado portaba tres identificaciones falsas y drogas. [El Sol de México](#) / [Basta](#) sin mención: [El Universal](#)

#### Lanzan manual para reinserción social

La oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito en México, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como el Ministerio de Justicia de Italia, presentaron el manual del programa “De vuelta a la comunidad”, con el fin de integrar al mercado laboral a personas privadas de su libertad. El subsecretario del **Sistema Penitenciario, Enrique Serrano**, detalló que la capital busca implementar este tipo de proyectos para mejorar la integración social, así como “garantizar una justicia restaurativa para la sociedad”. [24 Horas](#)

#### Ayuda a colegas en la ciudadela

**Policías** llevaron 300 despensas a ex compañeros jubilados que no han recibido su pensión por parte de la Caja de Previsión desde hace un año. [La Jornada](#)

#### Atrapan a el Superman del Viaducto

Un hombre fue rescatado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, después de que intentó “volar” como Superman desde lo alto de un puente vehicular, en Economía y Viaducto Río Piedad, colonia Granjas México. Tras ser atrapado, el sujeto fue trasladado al Hospital de Balbuena. [Basta](#)

#### Todos libres por el caso montadeudas

A dos semanas del mega operativo contra “Montadeudas” de la Mafia China en México, donde se detuvo a 27 operadores y 10 cómplices no hay una sola orden de aprehensión y todos están a punto de obtener su libertad. Además, no hay definición alguna respecto al “Call Center” y toda la tecnología para que los criminales hicieran cobros ilegítimos y extorsiones mediante aplicaciones de préstamos. El operativo fue realizado por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y PDI de la FGJ. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#)

#### Montadeudas utilizan imagen de FGJ para despistar a víctimas

La FGJ difundió la imagen de un comunicado fraudulento utilizado por una presunta empresa de montadeudas, en el que utiliza la imagen tanto de la FGJ como de la titular de la dependencia, Ernestina Godoy. Por si fuera poco, en el mismo documento se asegura que la empresa “estará siendo monitoreada por elementos especiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, bajo el nombre de **Policía Cibernética**, esto con el fin de esclarecer los acontecimientos acaecidos en días previos”. [24 Horas](#) / Columna El Caballito [El Universal](#)



## Síntesis de medios

01 de septiembre de 2022

### Montaviajes roban datos personales para cometer fraudes

Ciberdelincuentes recurren ahora al phishing, una modalidad que recopila datos personales y bancarios de usuarios de Internet para cometer fraudes en contra de personas que son atraídas con paquetes turísticos a precios accesibles, conocidos como montaviajes. Eduardo Portillo, de la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, alertó a los ciudadanos. [La Jornada](#)

### Van nuevas reglas para parquímetros

El Gobierno capitalino publicó un nuevo reglamento para el control de estacionamiento en vía pública, que indica que los concesionarios de parquímetros tendrán que implementar cámaras de videovigilancia, vinculadas al C5. De acuerdo con la publicación realizada por la Jefatura de Gobierno en la Gaceta Oficial, el reglamento indica que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** deberá asignar elementos para la vigilancia de las zonas de parquímetros. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Récord](#)

### Plancha Torton a viene viene

Un viene viene fue arrollado por un camión Torton, en calles de la colonia Centro, a una cuadra de la Torre del Caballito. **Elementos de la SSC** detuvieron al conductor que intentaba darse a la fuga. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

### Detienen a dos extorsionadores en Unión Tepito

Agentes de inteligencia de la **SSC** detuvieron en la alcaldía Cuauhtémoc a dos extorsionadores de comerciantes de La Unión Tepito. Operaban en la zona Centro principalmente contra locatarios y puestos semifijos en las calles Roldán, Mesones, Uruguay, República del Salvador, San Pablo, Circunvalación y Plaza la Aguilita. [El Universal](#) / [El Día](#)

### Arrolla a 4 por exceso de velocidad

Cuatro personas resultaron lesionadas tras ser atropelladas por una camioneta que circulaba sobre Circuito Interior, colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. De acuerdo con reporte de la Policía capitalina, el automovilista intentó escapar a pie del lugar, pero fue perseguido por los testigos, quienes lo retuvieron hasta que llegaron los uniformados. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### ¿Necesita arreglo? Lleva la facia en el Metro

En la Línea A del STC Metro, un pasajero decidió trasladar la facia de un vehículo, objeto que inmediatamente destacaba en el vagón debido a su tamaño. Escondiéndose de los **policías que vigilan** el subterráneo, pues trasladar objetos voluminosos, no está permitido. [24 Horas](#)

### Entra Sheinbaum al caso de jóvenes de Xochimilco presos tras “chicanadas”

Por instrucciones de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, la Fiscalía capitalina ya contactó a las familias de José y Horacio, quienes fueron sentenciados a 12 años de cárcel de manera ilegal, luego de ser golpeados por **policías capitalinos** y acusados de haber robado el auto que usa el alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta. [La Crónica de Hoy](#)

### Ruvalcaba de Cuajimalpa compromete contrato de 100 millones

La alcaldía Cuajimalpa, gobernada por el priísta Adrián Ruvalcaba, firmó un contrato multianual por casi 98 mdp para el arrendamiento de 117 vehículos equipados para servicios de emergencia y **seguridad pública**, con la empresa Integra Arrenda. Con ello, la administración del alcalde Ruvalcaba Suárez contraviene la austeridad republicana de la 4T. [Basta](#)



## Síntesis de medios

01 de septiembre de 2022

### **Morelos y Centro, las colonias más violentas para las mujeres en CDMx**

Morelos es la colonia de CDMX más violenta para las mujeres al registrar la mayor incidencia delictiva respecto a feminicidios y homicidios dolosos en lo que va de este sexenio. Le siguen Centro, en Cuauhtémoc, y San Juan de Aragón, en GAM. Para David Saucedo, especialista en seguridad, un buen porcentaje de estos crímenes contra mujeres en la Morelos está relacionado con la operación de grupos delictivos capitalinos. [Milenio](#)

### **Columna El Caballito: Las reuniones de Sheinbaum**

Nos comentan que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se reunió con integrantes de la comunidad libanesa en la CDMX para hablar no sólo de los proyectos que impulsa, sino de la importancia de dicha comunidad. Nos platican que el encuentro fue cordial y estuvieron presentes líderes de distintas ramas. También, a la comida, acudió el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [El Universal](#)

### **Artículo: Otra novela criminal / Roberto Hernández**

La detención de inocentes acusados de secuestro en Tabasco es retratada en una serie de Netflix. La detención de un grupo de secuestradores conocido como Los Potenciano, fue nota nacional, se anunció en conferencia de prensa, con bombo y platillo, en julio 30 de 2015. En las fotografías, el zar antisequestrados, Renato Sales, aparece con **Omar García Harfuch**, al lado del procurador tabasqueño, Fernando Valenzuela. [Reforma](#)

## Policiaco

### **Arde bodega de madera**

Una bodega donde se almacenaba madera se incendió, bomberos asistieron a sofocar las llamaradas. Al sitio arribaron **elementos de la SSC**, para auxiliar y acordonar la zona. [Basta](#)

### **Intenta mujer quitarse la vida con un cuchillo**

Una mujer en situación de calle, intentó quitarse la vida realizándose diversos cortes con un cuchillo, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibieron el reporte que se encontraba ensangrentada y tirada en Corregidora y Jesús María, en el CH. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** quienes la trasladaron a un hospital. [La Prensa](#) / [Basta](#)

### **Hallan cadáver putrefacto en un auto abandonado**

Cubierto con una cobija y en un auto abandonado, fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre en calles Privada Soto y Vesta, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Hasta el lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Fallece sujeto por ataque al corazón**

Un fulminante ataque al corazón terminó con la vida de un hombre que circulaba a bordo de una motoneta en las inmediaciones de la colonia Santiago Acahualtepec, en la alcaldía Iztapalapa, lo que provocó que se desplomara y cayera con todo y moto en el asfalto. Testigos de los hechos dieron aviso a **policías capitalinos**, quienes resguardaron el lugar en espera de peritos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## Centros Penitenciarios

### **Rezagados, mil 27 casos de corrupción**

De mil 458 presos que había en las cárceles federales y estatales del país por hechos de corrupción hasta el año pasado, mil 27 aún no recibían sentencia, lo que equivale a siete de cada 10 personas privadas de la libertad por ese delito, revela el Censo Nacional de **Sistema Penitenciario 2022**. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

01 de septiembre de 2022

### Justicia

#### Implementa la FGJ su unidad canina

Cuatro perros se enlistaron a la fiscalía capitalina, se trata de Sherlock, Kaiser, Jack y Kai, de la raza pastor belga malinois, quienes serán los encargados de la búsqueda de personas desaparecidas y apoyarán también en la detección de narcóticos, electrónicos, armas, elementos balísticos y explosivos. Los caninos estarán acompañados de sus manejadores, cuatro agentes de la Policía de Investigación. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#)

#### Cae El Batlia, expolicía judicial, en Iztapalapa

Policías de Investigación de la FGJ capturaron al expolicía judicial, Alberto Batlea “El Batlia” o “El Beto”, uno de los delincuentes más buscados en toda la metrópoli y considerado por las autoridades locales como El Rey de la Piedra, ya que, según las investigaciones, logró establecer varios narcolaboratorios en la CDMX y empleó a varios cocineros procedentes del estado de Sinaloa que fabrican la droga sintética. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Basta](#)

### Imagen Destacada

**La Jornada**

AYUDA A COLEGAS EN LA CIUDADELA

